

ne peuvent pas juger impartialement le représentant de l'Empire. Si vous voulez être des juges, jugez au moins humainement des choses humaines et voyez dans quelles circonstances les événements de Boulogne ont éclaté.

(à suivre)

Memento hebdomadaire

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à St Sauveur, le 22; à St Henri, le 23; à Lotbinière, le 25; à St François du Sud, le 26; à Ste Anastasie, le 27; à St Damien, le 28.—La *Semaine Religieuse* publiera prochainement un important travail de M. l'abbé C. Trudel, intitulé: "l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur de Québec, et les Communautés Hospitalières." Avis à ceux qui ont l'intention de s'abonner.—S. G. Mgr Bégin est parti le 9 Septembre pour se rendre au Mexique et assister à la grande cérémonie religieuse du couronnement de l'image miraculeuse de Notre-Dame de la Guadeloupe, et sera absent environ cinq semaines.—Dans sa dernière circulaire au clergé, S. G. Mgr l'Administrateur recommande d'inviter les fidèles de la campagne à entendre la messe ou à réciter le chapelet à l'intention du Souverain Pontife, le 20 septembre, 25ème anniversaire de la prise de Rome par les révolutionnaires italiens. Dans les églises de la ville, on chantera ce jour-là des messes solennelles pour obtenir que la liberté soit rendue au Vicaire de Jésus-Christ.—M. l'abbé J. E. Derome, du Cap-Santé, est parti, samedi dernier, pour aller résider à St-Boniface, Manitoba.

M. l'abbé D. Gosselin, curé du Cap Santé, comté de Portneuf